
INTERROGAZIONE

Attività di salvaguardia economico-finanziaria dell’Istituto De Pagave

Premesso che

• la pandemia di Covid-19 ha causato alle RSA, nell’ultmo anno, gravi problemi sia sanitari,  
sia economico-fnanniari, quest ultmi dovut principalmente alla mancanna di ospit in  
ingresso,  all’aumento  di  cost per  dispositvi  di  protenione  e  all’adeguamento  delle  
struture per l’epidemia in corsoD

• l’Amministranione Comunale, durante l’epidemia, è sempre intervenuta tempestvamente 
per fornire aiuto all’Isttuto de Pagave,  strutura storica del  territorio,  che ha sempre 
avuto un ruolo fondamentale per i servini agli anniani, anche metendo a disposinione un 
proprio dirigente comunale quale supporto alla RSA.

Rilevato che

• la critcità fnanniaria e di liquidità, evidenniata più volte negli ultmi mesi, ha messo in 
pericolo  anche  la  situanione  occupanionale  dell’Isttuto  ed  il  pagamento  degli  stessi 
stpendi. 

Constatato che

• si  stanno  verifcando  casi  nella  nostra  Regione  in  cui  alcune  RSA  sono  arrivate  alla 
estrema decisione di chiudere le strutureD

• l’Isttuto De Pagave ha comunque messo in ato tute le misure necessarie afnché i 
contagi  all’interno  fossero  man  mano  ridot,  tant’è  che  atualmente  la  strutura  è 
considerata “covid free” e potrebbe riprendere ad accogliere nuovi ospit. 

Ritenuto  necessario che  per  l’Isttuto  de  Pagave  si  metano  in  campo  tute  le  anioni  che 

possano fornire sicurenna sanitaria, respiro economico-fnanniario, salvaguardia dell’occupanione, 

in modo che possa  riprendere il più presto possibile la piena atvità.



Si chiede al Sindaco

di relazionare su quanto è stato fato per salvaguardare il bilancio economico-fnanziario, gli 

stipendi dei dipendenti, i livelli occupazionali dellIsstituto.
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